



Des nouvelles de la collecte pour l'Ukraine

publié le 12/05/2025

Un retour bienvenu sur la collecte réalisée au bénéfice de nos amis Ukrainiens, grâce à l'association "Partir, Offrir". Je vous joins le message adressé par deux de nos parents d'élèves, Mme et M. Small, partie prenante de l'association et qui ont pu conduire à bon port l'ensemble des produits collectés :

"Nous avons écrit un petit compte rendu de notre voyage afin de pouvoir remercier les jeunes et les adultes du collège qui ont participé à la collecte d'une manière ou d'une autre et vous montrer à quel point chaque marque de soutien - quelle qu'elle soit - compte. Nous remercions tout particulièrement Monsieur Oustelandt d'avoir accepté cette collecte dans votre établissement, Madame Barus-Gauthier pour les cartes réalisées avec les élèves qui ont été très appréciées, Madame Méhat qui a pris le temps d'en parler en classe, vous même et les membres du CVC qui se sont chargés de l'organisation et bien d'autres sûrement. Nous restons à votre disposition si besoin, Thomas et Marie Small"

et leur compte-rendu en images :

<https://nuage03.apps.education.fr/index.php/s/pcdfyTxozpqdxG6> ↗

Un grand merci à eux et à vous tous. Un remerciement particulier aux élèves du CVC et éco-délégués qui tous y ont mis de leur coeur, ainsi nos deux jeunes en service civique qui ont oeuvré, avec les élèves, sur la banderole !!

Mme Baty, pour l'ensemble du collège.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.